

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “*Tindak Tutur Direktif Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi Di Desa Landau Sadak Kecamatan Sayan Kabupaten Melawi*”. Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan peneliti untuk mendokumentasi dan memperoleh gambaran yang jelas mengenai tindak tutur direktif pada bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi.

Masalah umum dalam penelitian ini adalah Bagaimana Tindak Tutur Direktif Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi di Desa Landau Sadak Kecamatan Sayan Kabupaten Melawi. Masalah khusus Bagaimanakah Tindak Tutur Direktif Perintah, permintaan, pertanyaan, ajakan, dan pemberi saran dalam Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi. Tujuan umum penelitian untuk mendeskripsikan Tindak Tutur Direktif Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi. Secara khusus peneliti ini mendeskripsikan Tindak Tutur Direktif Perintah, permintaan, pertanyaan, ajakan, dan pemberi saran dalam Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan bentuk penelitian kualitatif. Data dalam penelitian ini yaitu data yang di dapatkan dari informan berupa kata-kata yang mengandung tindak tutur direktif. Sumber data dalam penelitian ini adalah informan yang menggunakan bahasa Dayak Keninjal. Teknik pengumpul data teknik komunikasi langsung, simak bebas libat cakap, teknik catat. Alat pengumpul data pedoman wawancara, alat perekam, dan kartu pencatat data. Teknik analisis data pengumpul data, reduksi data, penyajian data, penyimpulan data. Teknik pemeriksa keabsahan data triangulasi sumber dan triangulasi teori.

Berdasarkan analisis data dalam penelitian ini adalah, dapat disimpulkan penelitian ini menghasilkan 7 tindak tutur direktif perintah, 7 tindak tutur permintaan, 9 tindak tutur direktif pertanyaan, 6 tindak tutur ajakan, dan 4 tindak tutur pemberi saran. Berdasarkan penelitian ini, disarankan kepada pembaca untuk dapat memanfaatkan penelitian ini sebagai wadah memperdalam tindak tutur direktif Bahasa Dayak Keninjal Dialek Melawi.